

COMUNICADO DE PRENSA

Bogotá, 21 de agosto de 2020. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario -INPEC

La Dirección de la Cárcel y Penitenciaría de Media Seguridad de Bucaramanga “La Modelo”- CPMS-, informa a la ciudadanía en general que desde el día 23 de julio se empezaron a detectar Personas Privadas de la Libertad -PPL- con sintomatología asociada al COVID-19, con la oportuna intervención de la Secretaría de Salud Departamental y Municipal se realizó tamizaje en cada uno de los pabellones para detectar de manera oportuna otros posibles casos y efectuar el cerco epidemiológico.

A la fecha se han realizado 433 pruebas PCR para Covid-19 en internos, de las cuales el laboratorio clínico reporta un resultado de 278 pruebas positivas, 40 negativas y 141 a la espera de resultados. Actualmente, tenemos 17 PPL recuperados.

En cuanto a los funcionarios, se han practicado 67 pruebas, positivas 30, recuperados 27, en aislamiento en proceso de recuperación 03, a la espera de resultados 09. Estas cifras pueden variar de acuerdo con el comportamiento del virus

El estado de salud de los internos es estable sin riesgo para la salud, en cada uno de los pabellones de la cárcel se dispuso de personal de sanidad para la atención y manejo de los pacientes, permitiendo con ello detectar de manera oportuna los posibles casos positivos, ordenar el aislamiento preventivo y brindar el tratamiento adecuado según sintomatología presentada, se les hace revista diaria, controlando su salud y bienestar.

Contamos con pacientes (PPL) que han requerido ser trasladados a las diferentes IPS por su estado de salud, debido a las enfermedades de base presentadas.

A los PPL, se les efectúa monitoreo diario por parte de los profesionales de la salud del adscritos a la cárcel.

El CPMS de Bucaramanga ha realizado 7 jornadas de desinfección al interior y exterior del establecimiento:

- 10 de marzo de 2020: Limpieza y desinfección parte interna de la CPMSBUC “La 36”
- 4 Desinfecciones con Hipoclorito ha áreas comunes.
- 12 de abril de 2020: fumigación del Establecimiento.

• 2 de junio de 2020: Jornada de desinfección de todo el establecimiento, parte externa, interna, Calle 45, áreas administrativas, zonas comunes. Con Hipoclorito y Amonio cuaternario de 5 generación.

Contamos con los siguientes controles al ingreso del establecimiento:

- Tamizaje diario.
- Uso de elementos de protección personal.
- Cabina de desinfección con aplicación de amonio cuaternario de 5 generación.
- Protocolo para el lavado de manos.
- Desinfección de calzado.

Desde el Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario, continuaremos trabajando para reforzar los protocolos de bioseguridad y de la mano de los funcionarios del Cuerpo de Custodia y Vigilancia y del personal administrativo quienes con su profesionalismo y compromiso se mantienen en la primera línea de atención de los centros penitenciarios cumpliendo con la misionalidad del INPEC.

Oficina Asesora de Comunicaciones
-INPEC-